Núm. 552 - Año XII Arrecife de Lanzarote 14 - Abril - 1964

> Redacción y Administracións

Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



DEPORTIVO-C

RUINAS SOBRE RUINAS



Así quedó la iglesia parroquial de Haría cuando, en 1958, el pueblo fue azotado por un fuerte temporal de lluvia y viento. Ahora, con los últimos chubascos, se han resentido nuevamente sus paredes, desprendiéndose algunas piedras ante el consobido susto de los vecinos. Hay 3 millones de pesetas consignadas para la reconstrucción del templo de Haría ¿Cuándo comenzarán las obras?

Camilo José Cela pronunciará conferencias en 31 Universidades norteamericanas

MADRID. El novelista y aca- otras invitaciones en notable

démico Camilo José Cela ha número. El 7 de junio, fecha en marchado hacia los Estados que acaba tan intensa excur-Unidos, para una extensa jira sión cultural, recibirá la invesde conferencias a celabrar en sion cultural, recibira la inves-31 Universidades de aquel país, tidura de doctor chonoris cau-

por ofensas al pudor

ROMA .- La escritora Lina Agostine, de Grosetto, ha sido condenada a cuatro meses de reclusión y a pagar 40 000 liras de multa por haber escrito una novela cuyo contenido ha sido estimado por el Tribunal de Justicia que la ha juzgado, en Roma, como una ofensa contra el sentimiento común del pudor. Según la sentencia dictada contra la escritora, «no es admisible ni tolerable que individuos moralmente tarados puedan imponer a la sociedad sus propios gustos depravados, a través del uso de los medios de comunicación social, con la pretensión de permanecer impunes».

LA NOTA PINTORESCA

Contrabando de grifa

ALGECIRAS.-En la aduana se presentó un matrimonio con un niño de año y medio en un cochecito. Ai ser sometidos al regietro reglamentario fuer on des cubiertos quince kilos de grifa, que trataban de introducir en el vehículo del pequeñia

Importación de 24 mil toneladas de trigo para consumo de las provincias canarias

La Dirección General de Comercio Exterior hace público que, interesando la importación de hasta 24.000 toneladas de tri ge, 10 por 100 más o menos, para atender el abastecimiento de las dos provincias canarias, para dicha compra, comforme a las bases que estarán a disposi-Novelista italiana sancionada ción de los interesados en un plazo inmediato. El trigo podrá ser de cualquier origen y procedencia, debiendo efectuarse los embarques a base de las prime. ras 12.000 toneladas antes del 10 de abril y las restantes antes del 25 de abril.

Cerca de 13 mil taxis ruedan en París

Según el Boletín Informativo de la Jefatura Central de Trafico>, prestan actualmenie servicio en Francia 18.000 taxis, de los cuales 12 500 ruedan por Paris. Seis mil novecientos de ellos son de propiedad individual, y cinco mil seiscientos, de sociedades.En 1963 los ingresos adquiridos por los taxis franceses alcanzaron la suma de 510 miliones de francos, lo que representa un irgreso medio aproximado de 28.333 francos por taxi; más o menos, unas 300.000 pesetas.

La agrupación «Ajei» a Nueva York

Imformación en página 5

¿Localización de restos de la nave «Concepción» con la que Magallanes descubrió filipinas?

MANILA. El «Manila Times» rado que los restos de la nave isla de Leyte. Magallanes des cubrio Filipinas el 26 de marzo navios. El buque insignia, el «Concepción», fue abandonasur de Leyte.

El periódico dice que uno de los buzos que realiza las ope- muáldez, de Leyte, ha declara-

informa que dos anclas y cin- se hallan en aguas de Himatao turones que se supone corres- y Camiagao. Agregó que parte ponden a los restos de la nave de la quilla y dos anclas se haempleada por el explorador llaban parcialmente enterradas Fernando de Macallanes, han en la arena. Según el diario, sido encontradas cerca de la que publica la información en primera página, los viejos pescadores de la región revelaron de 1521, con una fiota de cinco que antes de un violento tifón ocurrido en 1912, parte del «Concepción» se hallaba sobre do por falta de tripulantes el agua y que lo utilizaban para cerca de la isla de Bohol, al refugio de pescadores durante las tormentas.

El gobernador Norberto Roexpresamente invitado por las sas por la Universidad de Symismas. Ha tenido que declinar racuse.

los buzos que realiza las ope- muáldez, de Leyte, ha declararaciones de investigación, lla- do que asignará fondos para remado Aleiandro Igot ha declaramado Alejandro Igot, ha decla- cobrar los restos de la nave.



Visita del buque francés «Oued-Sous» de 6.500 tonelados

Arribó otro mercante panameño y se esperan dos frigoríficos norvegos

Descargó una partida de combustible el petrolero cuenta de que previo concurso de 9.

El "Playa Dorada" trajo de Sevilla 5.500 cajas de cerveza

Tomates para Barcelona en los mercantes "Lanestosa", "Andrés Rial" y "Alcalá"

En la tarde del domingo día cinco consumo de la Isla. llegó, con procedencia del Norte el EL PANAMEÑO EL ARGUB. de la compañía Paquet. Anció en las afueras del puerto y permaneció allí hasta la madrugada del lunes en que continuó viaje siguiendo la misma ruta. Comoquiera que ninguno de sus tripulantes saltó a tierra se ignora el motivo de la arribada de esta hermosa unidad gala, pero se supone obedecia a tener que reparar alguna ave-

TIENE CAMARAS FRIGORI-FICAS Y CISTERNAS PARA ACEITE

Este buque, de la misma naviera del «Ancerville», «Lyautey», «Arzou», «Dejenne», etc., desplaza exactamente 6 553 toneladas y tiene 103 metros de eslora. Dispone de cámaras frigorificas para el transporte de pescados y carnes, de cisternas para llevar acei tes vegetales y de sollados con ventilación eléctrica para fruta.
BARCO DE SEVILLA

Otro mercante que nos visitó la pasada semana fue el «Playa Dorada» que llego de Sevilia, via El Aaiún, para descargar 5.500 cajas de cerv de fabricación andaluza destinada al

Siete mercantes atracaron el viernes en Los Mármoles

Durante toda la semana el tráfico portuario ha llenado de barcos nuestros muelles, pero cuando llegó a su punto culmi nante fue el viernes en que se hallaban en Los Mármoles siete mercantes: «El Argub» (panameño), y los españoles Alcalá», «Santa María del Pino», «Andres Rial», «Polensa», «Alcora, y «Playa Dorada». Ello atraque y en la distribución de obreros a los distintos buques. algunos de los cuales sufrieron retrasos en sus salidas con este

Los muelles comercial y pes quero se han visto también en estos días abarrotados de mo topesqueros de la Península y de la flota lanzaroteña.

El viernes llegó de Sidi Ifni el mer-cante panameño «El Argub», que al no poder realizar operaciones de desmercancias en Arrecife para ser llevadas por otro barco, posteriormente, a dicha provincia española.

ZARPO EL MERCANTE

·CANTON GRANDE

El miércoles, una vez realizadas las operaciones de descarga de 600 toneladas de cemento argelino, zarpó para la Peninsula, vía Tenerife, el mo-derno buque carguero español «Canton Grande. Este cemento venía con-signado al Sáhara españo, una parte del cual llevó ya el «Playa Dorada». TOMATES PARA BARCELONA

La zafra de exportación tomatera se halla en pleno apogeo. La semana pasada cargaron dicho producto con destino al mercado catalán, las moton a v e s «Lanestosa» (18 000 cestos), «Andrés Riai» (23 000) y el vapor co-rreo «Alcalá» (3,000), además de otras partidas enviadas en varios vapores correos con transbordo en Las Palmas

(Pasa a séptima página)

El comandante don Urbano Manteca, afortunado quinie-

En la jornada quinielística de anteayer ha obtenido un boleto de 14 aciertos, cinco de 13 y diez de 12, el comandante mayor del Batallon de Infanteria de Lanzarote don Urbano Manteca, a quien nos apresuramos a felicitar, pues estimamos que con las victorias a domicilio del Valladolid y Oviedo y el empate del Levante, la cantidad a percibir ha de ser bastante considerable.

dio lugar a dificultades en el La B.B.C. de Londres y Lanza-

emision de las 11 de la noche nada por un conjunto pertene. SOLARES al oeste de las sal del embajador de los EE UU. destacando su visita a la Potabilizadora. La noticia fue faci- to, 16 Domingo: Teresianas, 15: litada por la Agencia Cifra.

Construcción de dos hoteles de 1.º catego ría con capacidad total de 130 habitaciones

habian sido adjudicados los créditos concedidos por el ministerio de Información y Tu-rismo para construcción de dos hoteles en nuestra isla. Hoy vamos a ofrecer algunos datos complementarios. Uno de ellos, de 1ª categoría A, se adjudicó jos turísticos en proyecto, irá a don Virgilio Suárez Almeida, natural de Las Palmas, uno de los hombres grancanarios que rístico de incalculables posib más fe ha tenido siempre en el lidades. porvenir turistico de Lanzarote, como lo demuestra los varios negocios de esta clase que ya posee aqui. Su hotel, con capacidad de 70 habitaciones, será instalado en las inmediaciones de la Cueva de doña Juana («El Cangrejo Negro»), que consti-tuirá un elemento de adecuada complementación para los huéspedes por estar enclavado junto a una de las mejores playas Iberia envía a Arrecif tegoria B, de 60 habitaciones, ha sido adjudicado a nuestro paisano el abogado don Rafael López Socas, y será construído en Arrecife muy cerca de la playa de El Reducto. El crédito otorgado al primero es de 14

Muere la victima de un vuelos «charter», conduciend turistas de Gran Canaria o T accidente

Días pasados y como consecuencia al parecer de complicacione alcohólicas falleció en el Hospital Insular Ezequiel Mar tin Concepción, de 44 años, soltero, vendedor ambulante de pescado conocido por el sobrenombre de Pablito. Pablito habia sido víctima de un accidente de circulación, del que dimos oportuna cuenta. Descanse en

Triunfo del baloncesto arreciteño

Un equipo femenino del Colegio Teresiano de Las Palmas SEVENDEN La B B. C. de Londres en su ha sido vencido en doble jordel jueves para España, dio ciente al Instituto de Enseñancuenta de la llegada a Arrecife za Media de Arrecife. Los resultados fueron los siguientes; Sábado: Teresianas, 12; Institu-Instituto, 20.

Ya, con anterioridad, dimos llones de pesetas, y al segund

De esta forma, Lanzarote di pondrá el próximo año de do nuevos y modernisimos esta blecimientos hoteleros, con 13 habitaciones en total que jun tamente con otros en construc ción y varios grandes comple proporcionando a la isla medios pa ra su adecuado desarrollo ti

OTRO HOTEL PARA FUER TEVENTURA

También, por el ministerio d Información y Turismo, ha sid otorgado un crédito de 1.600 00 pesetas a don Andrés Valero Romero, actual director gerent del hotel Fuerteventura, par levantar en Puerto del Rosari un hotel de 1ª B, con 32 camas

su primer avión en vuelo «charter»

Se calculan en 8 ó 10 le aviones de las compañías Ta sa o Spantax que aterrizan s manalmente en Arrecife, nerife. Iberia, hasta ahora, había adoptado este sistema pero la pasada semana envi en uno de sus Douglas DC. que arribó por la mañana y r gresó a Gando por la tard conduciendo a 28 súbditos es tranjeros de diferentes nacioni lidades.

Y ya que hablamos de Iberi digamos que su Delegación o Arrecife ha recibido una felic tación particular debido al cr ciente del movimiento de pas jeros con Lanzarote, por dich Compañia.

nas de Betancort y Coll.

Precio 22 pesetas metro a contado. Informes en esta Reducción

COLABORADORES DE «ANTENA»

रकामस्तरस्य

Los gallos de pelea y una jor- El fútbol y el ejemplo de Telde nada en Teguise Por César Carrasco

Por Pedro Padrón Quevedo

güedad y no se conoce exacta parentesco.

A poco de aparearlos, co - posteriores tienen también mu-mienza la gallina la postura cha salsa. pormal, anidándose. Una buena madre, les da el calor necesadiferentes, son recogidos y lle- za del deporte. vados a las casas de gallos. En un domingo de primavera donde la primera atención es el tocó el turno de peleas en Te atusado. Luego se selecci nan guise. Era el día tranquilo, con

no teniendo la magnitud de ma. dia (suele ser un viernes) se ca-

mente donde fue su comienzo), llos, sus condiciones y otros derictorias sirven para caste a r mingos se habla de los que peton gallinas hermanas de los lean, si son nuevos o repetidos, generales (término porque se si proceden de algún castío faes conoce a los artifices de moso, etc. En estas circunstan-

mañana, bajo cualquier árbol concertados, con la mayor emo-cobijada o en el rincón de un ción e interés. Podría suponerestablo, sentimos el piar de los se que los partidarios de cada dense sirva de ejemplo a los derante un año, en que cuando la actos. Las riñas de los gallos nido hablando, solo posee el campeones interregionales. belleza de su figura con el po- no riñen a sus dueños, al con- nombre pues más que estadio licromado de colores bastante trario, los acerca en esa noble-

y preparan para los próxinos un poco de frío propio de la lero o cuidador les alecciona y el coche rodaba por la carretecorrige el defecto que alguno ra que nos conducia a la Villa,
pudiera presentar o le inclina los campos que cruzaba mo s en su intención, si es beneficio- eran un primor. Las aguas caf-

(Pasa a sexta página)

En el extraordinario de «El es un montón de piedras con

Esperamos que este paso tel- el deporte.

Si deportes hay arraigados Al propio tiempo entre los morativo de los 25 años de Paz, impracticable, y para colmo de en nuestras islas, ninguno tanto par tidos que concierten una y en la página 176 dedicada al los colmos, ni siquiera pertenecomo las riñas de gallos. Mas, temporada, semanalmente en un término municipal de Telde, leo, ce a una entidad oficial, sino tenicado la magnitud de mandia (quele ser un viernes) se casa para setisfacción de los hijos que su dueño es un señor para para satisfacción de los hijos que su dueño es un señor parsas e internacionalidad que tie- san los gallos, es decir, uno de de aquella ciudad gran canaria, ticular que espera en su dia (no se el fútbol, el deporte gallísti. aquellos marca el peso de siete como el señor alcalde, don Se- creo que esté muy lejano) urco es más familiar, más intimo. de ellos y el otro tiene que so-bastián Alvarez Cabrera, a raíz banizar totalmente el solar. ¿Es Tiene su origen (no el de su meterse, y así cada semana le de la promulgación de la Ley que podemos estar a expensas creación, pues data de la anti- toca a uno imponerlo.

de Educación Física y Depor- de ese día fatídico? ¡Ni mucho Los comentarios sobre los ga- te, adquirió para su Ayunta- menos! Por eso nemos de estar miento la finca denominada el prevenidos antes de que llegue en la cría de los gallos en la talles, unido a las apuestas que Hornillo, inaugurándose ya en ese momento y nos veamos des-Berra, en nuestros campos, don- se cruzan, son del mayor sabor, ella la cancha de juego para el asistido de ese tremendo bien de los seleccionados por sus ya que los días antes del do- deporte del balompie y otros, que proporciona a nuestra juofreciéndose, para su total ter- ventud, per cierto bastante nu-minación, la Delegación Pro- merosa, pues Arrecife cuenta ya vincial de Educación Física y con cerca de 15 000 almas y Deportes. Como vemos, este al- tiene inscritos los siguientes riunfos), pero sin entrar en el cias se hacen las apuestas y ya calde siente gran preocupación clubs, con carácter oficial: cuatranscurridas, los comentarios por la juventud, ya que por di- tro equipos regionales, cuatro osteriores tienen también muna «salsa».

de vicios, sino que se logra el les y dos clubs de baloncesto.
Así transcurren los domingos más amplio espíritu deportivo Ello es suficiente indice para
que nos preocupemos más por

Como historial deportivo de pollitos que abrigados por su gallera debian guardarse cierta más municipios provinciales, hace cuatro años para acá, tedistancia o respeto. Nada más Que nuestro Arrecife cuenta en nemos el orgullo de un empate rio para los primeros días. Pa- lejos de la verdad, porque ven- el año próximo con una ciudad honroso ante la selección juvesa el tiempo y cuando se dis- cedores y vencidos comparten deportiva digna de esta capital, nil campeona de España. Triun-tingue el sexo, los machos son la tarde dominguera en la me- que camina hacia la prosperi- fo logrado contra la selección colocados sueltos, en fincas o jor armonía. Es que son depor- dad a pasos agigantados. El es- juvenil de Tenerife, y sendos lugares campestres aislados du- tistas y caballeros en todos sus tadio actual, del que se ha ve- empates ante los firguenses,

Arrecife, abril de 1964

Visados tarjetas de transportes

Del 1 a 20 de Abril: Serie M. D. F.

Gestoría García Márquez

García de Hita, 8

ARRECIFE

SASTRERIA STINGA JUAN DIAZ STINGA

Comunica a su distinguida clientela, amigos y público en general, el traslado de su SASTRERIA al nuevo local en la calle: Otilia Díaz Esquina León y Castillo

Le ofrece un extenso surtido en pañería última novedad

Vista bien y pague su traje a plazos en la sastrería "Stinga"

252223333332

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

ENTREVISTAS DE "ANTENA"

La Agrupación «Ajei» invitada a la Feria Mundial de Nueva York

El grupo lanzaroteño y otro mallorquín representarán a España en el gran certamen internacional

Ya es del dominio público la res. invitación de que ha sido obje- -¿A to la Agrupación Folklórica peciai? «Ajei», de San Bartolomé, encuadrada en la organización rica folletos, postales y otra sindical Educación y Descanso, propaganda de Lanzarote, porpara asistir a la Feria Mundial de Nueva York que se inaugu- oportunidad para hacer propa-rará el próximo día 22 con asis ganda directa de la isla. Mas tencia de 17 000 invitados.

el particular hemos hablado con hombre joven y gran entusias- Gil. ta de nuestro fo klore, que suscargo por razones de trabajo y edad.

-¿Cómo les ha caido la no-

ticia, Pedro?

Canarias.

-¿Cuándo y cómo partirán? américa por via aérea.

-¿Están realizando ya algún York.

trámite?

nómice?

menos y los gastos son muchos. don José? Tenga en cuenta que la mayopación son modestos producto-

-¿Abrigan algún deseo es-

-Deseariamos ll?var a Amé que pienso que es una buena nosotros, claro, no disponemos Para inquirir detalles sobre de medios materiales para ello.

Por supuesto, que con us-

Gil, cuando éste dimitió de su ro él se resiste. Alega para ello razones particulares. La isla to da, estoy seguro, se quedaría apenadisima de esta ausencia de don José María, pues él ha -Como una bomba. A todos sido y será siempre el alma y nos ha cogido de sopetón y nos la gloria de esta agrupación, ha llenado de inmensa alegría. que nació y ha llegado a lo que impacto en los visitantes, hasta tarde del mismo día, en el avión Es un honor muy grande para es gracias a este hombre mara-Bartolomé y Lanzarote todo le Todavia ignoramos la fe- debe mucho. Si él sembró el cha de salida, pero creo ha de fruto con su tesón y sacrificios ser a finales de este mes o prin- de muchos años, no puede escipios de mayo. Es muy proba- tar ausente en esta hora cumble que marchemos a Norte - bre de la más copiosa cosecha de su trabajo: el viaje a Nueva

· Pues nosotros opinamos co--Sí. Preparando los pasapor- mo usted, Pedro. ¡Don José, hates y remozando la indumenta- ga un último y definitivo sacrificio y no nos prive de su pre--¿Disponen de apoyo eco· sencia en Nueva York en tan señaladísima ocasión! Todos los las Corporaciones oficiales pues el más sincero anhelo de nuesel acontecimiento no es para tro corazón. ¿Verdad que irá,

-¿Es cierto que solamente

Expedición de 28 alumnos del IX Curso para extranjeros que se celebra en el Puerto de la Cruz

fesoros del IX Curso para ex tranjeras que se está celebran do en el Puerto de la Cruz, or tudios Hispánicos de la men- pital. cionada ciudad tinerfeña. Permanecieron en Lanzarote hasta excursiones al interior, y como dedicaron grandes elogios.

En la tarde del pasado día 4 colofón de su estancia en Arrellegaron a nuestra ciudad en cife, asistieron en la terraza del avión especial 28 alumos y pro- Parador Nacional a una exhi bición de la Agrupación «Ajei», a la que asistieron también otros muchos extranjeros acciganizado por el Instituto de Es. dentalmente presentes en la ca-

Los expedicionarios, que fuelas últin as horas del lunes en ron atendidos por don Mariano que regresaron directamente a López Socas, marcharon encan-Los Rodeos. Realizaron varias tados de nuestra isla, a la que

El embajador de U.S.A. en Madrid mostró el deseo de prorrogar su estancia en Lanzarote

Visitó las instalaciones de la Potabilizadora

bajador de los EE. UU. en Es- tas a plazas africanas. paña Mr. Robert W. Woodward; En Tinecheyde fue agregado aéreo de dicha embajada coronel Albert M. Welh, ñora, montó a camello para oby otro personal militar de dicha tener unas fotografías.
nacionalidad. Los dos primeros EN LA ESTACION POTABIvenían acompañados de sus esposas.

cibirle el Delegado del Gobiersu director, don Pedro Martin, tedes hará viaje don José Maria no don Andrés González; coman está montando la Potabilizado. ta de nuestro fo klore, que sus—Estamos todos enormemen- sidente del Cabildo don José Ra- sobre su producción, coste y tituyó al gran don José María te interesados en que vaya, pe- mírez, y jefe de tráfico del aeró- próximo funcionamiento, quedromo don Antonio Diaz.

EXCURSION AL SUR

Los ilustres huéspedes, en unión de algunas autoridades, con las primeras autoridades el extremo de que Mr. Wood- americano que le condujo a villoso al que el pueblo de San ward mostró el deseo de pro- Arrecife.

A las 11'30 de la mañana del longar su estancia en Lanzarojueves aterrizó en Guacimeta, te para conocer otros lugares procedente de Los Rodeos, un de la isla, deseo que no pudo avión americano "Dakota", de satisfacer para no alterar la orla base conjunta de Torrejón ganizacion del programa prede Ardoz, que conducía al em visto en relación con otras visi-

En Tinecheyde fue invitado con un aperitivo, y, con su se-

LIZADORA

De regreso a Arrecife y por Al aeropuerto acudieron a re- su especial interés fue llevado al lugar donde actualmente se dante militar señor Tajadura; pre ra, inquiriendo diferentes datos dando muy complacido de esta visita.

Tras almorzar en la intimidad realizaron una rápida excursión lanzaroteñas en el Parador Naa las Montañas del Fuego, cuyo cional, el embajador continuó panorama volcánico causó gran viaje a El Aaiún, a las 4 de la

PERFIL ISLEÑO

muerto Pablito

Era Pablito uno de esos seres que por su manera de ser «y no sentir» había entrado en el libro de la profundidad. Fue muy útil en la existencia: servia al pueblo: muchas amas de casa recordarán siempre su figura. El les traia el pescado; muchas veces fue su oportuna visita la solución de la mesa. A mí siem--Esperamos que nos apoyen lanzaroteños lo deseamos con pre me decía adiós. Y cosa rara: jamás me di cabai cuenta de que notase mi presencia: cabizbajo, caminaba por la vida. Jamás hablaba: Sólo lo preciso para servir a los demás su mer-

Lo vi con frecuencia durmiendo a la sombra del castillo de ría de los elementos de la agru- marcharán ustedes a los Esta- San Gabriel: por almohada una piedra. Era Pablito, para mí sen-(Pasa a cuarta página) tir, todo un filósofo: un filósofo callado, dedicado a lo suyo para todos. Estoicamente aguantaba las puyas de sus iguales «elegantes. No se inmutaba. El no podía ser de otra forma: un día lo hizo Baco su esclavo. Quizá no sufriera mucho en su recorrido viviente: quiza hasta fuese feliz. Descanse en paz.

FACUNDO PERDOMO

Dulceria «LAS NIEVES»

Elaboración diaria de toda clase de pastelería y repostería

Especialidad en tartas de todas clases para bodas, bautizos, aniversarios y primera comunión con precios especiales para estos encargos

Avda. del Generalísimo, 3

Telèfono, 338

SOCIAL CARNET

bizo viaje a Zurich Mr. Margk Juan Sanchez, graf.

zarote, don José Maria Marques Diaz.

Francisco Betancort Fontes.

-Marcharon a Güera don lorge Toledo Betancort y don Francisco Rodríguez Camejo.

-De dicha ciudad africana Lego el Delegado Insular de Sindicatos, don Santiago Alemán Lorenzo.

-Regresaron de El Aaiún, odonde marcharon en misión profesional, el Juez de Primera Instancia e Instrucción de Arre-Sierra.

de Arrecife don Ginés de la ta Hoz, don Domingo González

-A la capital de la provin- bierno de Lanzarote.

VIAJEROS. - Por vía nérea cia regresó el industrial don

-De Santa Cruz de La Pal. el delegado de Iberia en Lan- esposa, don Guillermo Cabrera

-A Barcelona hizo viaje don técnicos de Televisión hicieron moncisco Betancort Fontes. viaje a Las Palmas don Manuel Bos González Martin y don Jaime Tolosa Machin.

NATALICIOS. - En la clínica de Maternidad del Hospital Insular dio a luz una niña la maestra nacional doña Pastora Suárez, esposa del comerciante de esta plaza don Félix Bethencourt Valenciano.

DESTINO. - Ha hecho viaje cife don Alejandro Alvarez Ma a Gijon, adonde ha sido desticías y el secretario de dicho nado, el que hasta ahora fue Juzgado don José Martin de la funcionario de Telégrafos y de la Estación Costera de Arrecife, -De Las Palmas el alcalde don Victor Luis Hernández Cos-

VACANTE.—Se anuncia una Robayna, don Rafael López So. vacante de auxiliar administra. cas y don Juan Tadeo Cabrera . tivo en la Delegación del Go-

conac atestad /el (CASA FUNDADA EN 1802) de coñacs./

DISTRIBUIDOR:

Sucesores de Domingo Pérez García

SESION EN EL CABILDO

Juran sus cargos los nuevos consejeros de la Corporación

Palabras de gratitud para los salientes

También marchó, a Madrid, ma regresó. acompañado de su delegado de Iberia en Langes de Cabrido Cabrera ote, don José Maria Marqués mez.

—Para realizar un curso de técnicos de Televisión hicieron mo.

A las 7 de la tarde del dia 2 del accompañado de su tual tuvo lugar en el aión de Sesiona sular y se dio cuenta la resolución nes del Cabildo Insular la constitue de sular y se dio cuenta la resolución nes del Cabildo Insular la constitue de sular y se dio cuenta la resolución de la Corporación derivada de la movice presidente al señor Alvarez renovación trienal, como consecuencia por la que se ratifica como del Cabrido Insular la constitue de sular y se dio cuenta la resolución nes del Cabildo Insular la constitue de sular y se dio cuenta la resolución de la Corporación derivada de la cabrido de la constitue de sular y se dio cuenta la resolución nes del Cabildo Insular la constitue de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de Sesiona de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de la cabrido de Sesiona de la cabrido de l

Bajo la presidencia del señor don Jose Ramírez Cerdá, y con la asis-tencia de los señores consejeros don Antonio Alvarez Rodriguez, don Juan Pablo de León Guerra, don Gines de la Gil, don José González Robayna, don Agustin Lasso de la Torre, don Domingo González Robayna, y de los electos don Antonio Carrión Montesdesca, den José Cabrera Barrera, den José Reguera Martín y don Gerardo Morales Martinón. Dio fe del acto el secretario general de la Corporación senor Millan.

Después de aprobade el acta de la sesión anterior causaron baja los se-nores González Robayna idon José y don Domingo) y don Rafael Hernán-dez García, dirigiendo unas palabras el señor presidencia agradeciéndoles los servicios y colaboración presta-dos durante el período de su mandato. Tras de prestar juramento los senores consejeros electes, se declaró

A les 7 de la tarde del dia 2 del ac- constituide la nueva Corporación In-

Efectuada a continuación la elección de representantes del Cabildo Insular, en otros organismos, resulta-ron elagidos para consejeros de la Mancomunidad, en la vacente produ-cida, don Ginés de la Hoz Gil; repre-sentante de este Cabildo en el Patronato Local de Formación Profesional, don Gerardo Morales Martinón; vocales de de la Comisión de Ayuda Familiar, don Agustín Lasso de la Torre y den José Reguera Martín, y vocales de la Junta de Valoración del
Arbitrio de Importación y Exportación de mercancias, don Ginés de la
Hoz Gil y don Agustín Lasso de la Hoz Gil y don Agustín Lasso de la

Finalmente el señor presidente di-rigió unas palabras de salutación a la nueva Corporación, exhortándola a colaborar y trabajar en pro de los intereses insulares. A las veinte horas treinta minuios se levantó la se-REPORTER

La Agrupación «Ajei»...

-Creo que también irá una biera hecho el grupo de Zamo- to del grupo «Ajei». ra, que fue uno de los más cacional de Santander.

-Expresar el público y pro- de Canarias y de España toda. fundo agradecimiento al Dele- GUILLERMO TOPHAM

(Viene de quinta página) dos Unidos representando a Es- gado provincial de Sindicatos, don Juan Sarazá Ortiz, y otros jefes sindicales provinciales e agrupación de Mallorca. Lo que insulares, que tanto han hecho si puedo decirle es que, de no por nosotros en esta actual redesplazarnos nosotros, lo hu- organización y engrandecimien-

Y así terminó la corta entrera cterizados competidores de vista con el director de Ajeis «Ajei» en el Festival Interna- en este solemne y grandioso momento de su definitiva con--- ¿Alguna otra manifestación? sagración, honra de Lanzarote,

GUILLERMO TOPHAM

EDICTO

A les efectos del Art.º 30 del to en el Art.º 361 de las Ordenanha solicitado licencia para instade Soldadura eléctrica, sito en la conocimiento. carretera de Los Màrmoles.

Lo que se hace público a fin de que en el plazo de diez dias a contar desde la publicación de este edicto, puedan formularse lus observaciones pertinentes

Arrecife, 6 de Abril de 1964.

fábrica de Electricidad

AVISO

La Fábrica de Electricidad de Arrecife participa a sus abonados que, pa la ciectuar trabajos de conservación, tera interrumpido el suministro de energia eléctrica el próximo Miércoles dia 15 de las 14 a las 15 horas en el sector La Vega Día 16 de 9 13 horas, calle Canalejas y transversalez. Día 17 de 11 a 13 horas, calle José Antotonio y transversales. Dia 19 de 8'15 a 14 horas, sector Lomo, Art 68 del Re-glamento de Verificaciones Eléctricas. Arrecife, 13 de abril de 1964

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE Regiamento de 30 de noviembre HACE SABER: Que solicitada de 1961 y, conforme a lo dispues- autorización por TERMOELEC-TRICA DE LANZAROTE S. A., zas Municipales de esta ciudad, se para la colocación de un tendido hace saber que el vecino don eléctrico subterraneo de s de la ADOLFO ACUÑA GONZALEZ, Central Eléctrica a la Potabiliza-Central Eléctrica a la Potabilizadora, se hace público por medio lar y abrir una Industria Taller del presente edicto para general

Arrecife, 8 de Abril de 1964.

Clasesde Mecanografia

JOSE ANTONIO, 38

Se vende buque de pesca con capacidad para diez to nelados, motor 40 H. P., nue

vo, marea Gereguis Para infermas, Gestoria Garcia Márquez

SOLAR sitio muy céntrico, dando a tres calles.

Informes: Gestoria García Márquez. García de Hita, 8.

Arrecife

FUTBOL INSULAR

El Torrelavega, en una exhibición de juego de Un joven muerto y otro gravísimo al tigran calidad y eficacia afianza su posición de líder Venció por 3-1 al Puntilla, con sensacional partido de Se colgaron del vehículo, sin saberlo el chóter, para Quintana

muy poco hizo para frenar las conti-nuas embestidas de ese equipo rápido, técnico y radiante de juventud que es el Torrelavega.

El Puntilla de entrada trenza buenas jugadas que hacen concebir i usiones a sus seguidores, pero a medida que transcurre el tiempo va que-dando patente en sus filas multitud de fallos que denotan una total ausencia de dirección técnica en la banda. Todo el juego lo cargan por la de-recha. Prácticamente en la banda izquierda había un solo hombre, pues el interior y el medio de esta parte, estaban corridos a la derecha y de esta manera el Torrelavega dispuso de un defensa, Jorge, que pudo lan-zarse cuantas veces quiso al ataque. La defensa, por el lateral derecho, hacía mucha agua y en le media Recio no estuvo nunca a la altura de tardes anteriores. Sólo Serafin en la primera mitad, puso un poco de orden en aquel «maremagnun» de confusion. La mayor parte de sus acciones ofensivas, o se perdian en tantas fiorituras, o eran desaprovechad a s con gran inocencia, impropia de jugadores de la veterania de los azules. Jugando sin un patrón de juego pre-concebido, sin orden ni concierto, haciendo cada cual lo que quería y sin esfuerzo más continuado, no se pue-de ganar partidos y mucho menos cuando enfrente se tiene a un enemigo de la calidad del Torrelavega. Sus mejores hombres los tuvo el Puntilla en Ortega, Cedrés y Serafin en la primera parte. El Torrelavega, pletórico de facul-

tades, con un afán de lucha envidiable v con una técnica muy superior a la de su oponente, exhibió un juego de gran calidad y eficacia. Todos sus hombres respondieron admirablemente, conscientes de la gran importan-cia que para ellos tenía la consecución de estos dos puntos que le distan mucho más de sus inmediatos se-guidores y le pone a un paso del títu-lo. Poco trabajo tuvo Luis Pedro en la puerta y el poco que le dieron lo despachó aceptablemente; Jorge, Jus-

Fácil y merecida victoria de los to y Cancio hicieron un buen encuen-blancos ante un Puntilla que nada o tro en la defensa, en la que sobresatro en la defensa, en la que sobresa-lió el último; bien Bonilla y acepta-ble Suárez en la media. Flojo Armando; sceptable Benjamin; bien Campomar; sensacional Quintana en el mejor partido que le hemos visto. Prácticamente fue de él de quien partió todo el juego ofensivo blanco. Marcó un gol muy bonito de cabeza y sirvió dos balones que si no fueron goles fue per fallos de sus compañeros. Bien Hernández en la banda zur

En fin la Liga parece estar resuelta en favor del Torrelavega. Muy maia suerte tendria que tener este equipo para que se le desbanque del liderato Marcaron Campomar, Quintana y Hernández por los vencedores y Ramón por los vencidos. La actuación del colegiado señor Castro, regular

EL LOMO VENCE CLARA-MENTE AL ROCAR (30), EN ENCUENTRO SOPORIFERO

Partido de pésima calidad técnica. El mayor aburrimiento se apoderó de los espectadores, pareciendo los mi-nutos una eternidad dado lo monótono del encuentro. Tres jugadas mere-cen el honor de ser salvadas de la «quema», las que valieron los tres goles; el resto desastroso. El Lomo resolvió con tranquilidad el encuentro, apoderándose de sus jugadores una apatia y una desgana impropias de su edad. El Rocar, por su parte no acertó a dar una sola patada a derechas. Parece que sus jugadores han perdido aqueilos zrrestos con que comenzaron la Liga. Porque fue tan malo el encuentro se hace difícil des-tacar a nadie, el continuo batallar de Carlos y los intentos de Julián por po ner un poco de orden en aquel desca labro por el Lomo, y la acertada ac-tuación de Fito por el Rocar, puede que merezca la distención de ser destacados. Marcaron Carlos Vicente y Gregorio. Arbitró el señor Cabrera, sin la menor complicación. Buena su la-

Agustín Acosta Cruz

SUCESO EN LA GOMERA

rarse de un camión en marcha

trasladarse de un baile a otro

SANTA CRUZ DE TENERI- San Sebastián, y que iba con-FE .- En la isla de la Gomera ducido por Manuel Salazar. ocurrió un luctuoso suceso a consecuencia del cual resultó do el vehículo había llegado a muerto el joven Luis Herrera la altura de Las Rosas, comen-González, de 16 años de edad, zaron a arrojarse a la carretera y heridos, Angel Herrera Gon- sin que el chófer del camión se zález, de 23 años, hermano del apercibiera de lo que ocurría. anterior, y Antonio Santos San- Se lanzaron a la via en primer tos, de 18 años, los tres solte- lugar Antonio Santos Santos y ros y vecinos de Agulo.

en Las Rosas. Los infortunados heridas de pronóstico reservado protagonistas de este suceso decidieren hacer el viaje hasta el conductor del camión llegó Las Rosas utilizando en forma con su cargamento hasta la Visubcrepticia, la parte posterior lla capital de la isla, y solo a su de un camión cargado de toma- regreso a Vallehermoso se entes que se dirigia al puerto de teró del grave suceso.

Los jóvenes en cuestión, cuan-Angel Herrera González, ha-Según los informes que po- ciendolo el último Luis Herreseemos en torno al trágico ac ra, quien sufrió tan graves hecidente, parece que sobre las ridas a consecuencia del fuerte 11 de la noche, los tres jóvenes golpe, que falleció casi en el salieron de un baile que se ce- acto. Angel Herrera tiene lesiolebraba en el pintoresco barrio nes de carácter gravísimo, por de Tamargada, en Vallehermo- lo que sue trasladado al hospiso, con el propósito de marchar tal de la Villa de San Sebastián, a otro baile que se celebraba y Antonio Santos resultó con

Se da la circunstancia de que

Los gallos de pelea...

(Viene de tercera página)

das auguraban una magnifica al mostrar la hermosa figura de roteña.

tada sobre un pequeño mono- altamente interesante. lito, está la figura egregia del Dr. Spinola, recuerdo de sus deben seguir su ejemplo.

ra ocupar sus sitios.

hace posteriormente el de Arre. para combatir. cife que también as aplaudido

cosecha y los cultivos reverde- un colorado. Luego se les pesa, cian en la negra tierra lanza- lavan sus cabezas y comienzan las peleas. Se repiten hasta sie-A la entrada del pueblo, asen- te y así termina el espectáculo

Desde el público, el desahogo cargado de humorismo de paisanos para la perpetuidad algún espectador causa la risa en las generaciones futuras, que general y cuando gana en bueben seguir su ejemplo. na lid un gallo, su pelea, e l La animación en Teguise es aplauso es unanime. Allí no hay enorme. Hombres de Arrecife pleitos ni insultos como en el llegados en sus coches, labra- fútbol. Allí todo es nobleza, y dores venidos de pueblos cer- nos trae a la memoria la anticanos han abandonado el cam guedad de la Villa, cuando sus po para festejar el domingo conquistadores con igual tesón, presenciando las peleas. Así, combatían a cuantos pretendiejunto al viejo teatro. hoy con- ron invadir la isla, llegando hasvertido en gallera, hombres y ta el real de la Villa, donde un niños se apresuran a entrar pa- puñado de hombres, en los que todo era corazón y bravura, lu-Comienzan las peleas y suel- chaban hasta derramar su santa en la valla el cuidador tegui gre, como hoy lo hacen esos seño su arrogante gallo que pasea gallos que han vivido y sabopor la misma al compás de los reado la tierra de los ricos camaplausos de sus partidarios. Lo pos de la isla, donde se criaron

Arrecife, abril de 1964

MUTUA «GUANARTEME»

(Entidad Canaria de Seguros)

Abre concurso para satisfacer alguileres en las casas que el Excmo. AYUNTAMIENTO DE ARRECIFE construye en la Barriada de Santa Coloma a obreros o empleados necesitados, de sus mutualistas lanzaroteños.

Infórmese por medio de sus Agentes:

Don Oscar C abreraPinto, Carlos III, 1 y Don Manuel Martín García, Ortega y Gasset, 2 en Arrecife. Don Antonio Guadalupe Ferrer en Tinajo

VENDENSE PISOS junto a las nuevas viviendas de la Caja Insular de Ahorros

Cerca de la playa de El Reducto. 4 habitaciones, cocina y baño, unos altos (con azotea particular) y otros bajos (con patio, también particular). Todos con aljibe independiente. Bien situados y económicos. Razón: Despacho de don Emilio Sáenz, Coll, 1. ARRECIFE

¿Quiere usted ganar mucho dinero..

Participe hoy mismo en el GRAN CONCURSO DADO SO BERANO. Al adquirir cada botella de este exquisito coñac en el comercio, exija una tarjeta para participar en este Gran Concurso, rellénela y enviela seguidamente a Publicidad Rasgo. Francisco Rojas, 5 Madrid 10.

IY mientras, saboree una copa de este delicioso coñac! ¡Hay mucho dinero para usted en el «DADO SOBERANO»

González Byass

GALLOS EN EL MERCANTIL

La primera mantilla de la temporada: ARRECIFE, 6 - TEGUISE, 1

incinase a ningún bando hizo que anteayer ambas cases recurrieran al concurso de bastantes bipedos peleados (cuatro cada una) con objeto de traciarando y perfilando la ventaja a cinco fechas de terminar la temporada. Y en este "sprint" final realizado por los dos partidos lanzaroteños Arrecife ha ganado la batalla al obtener una victoria clara, limpia y merecida, a to-das luces, que habrá de pesar mucho en la contabilización del último y de-finitivo resultado. Los capitalinos efectuaron varios cambios, mientras que los de Teguise sostuvieron el plan

tel de gallos programados.
CORTOMETRAJE DE LA JORNADA
PRIMERA—Por Arrecife gallino, de
1 pelea, de los hermanos López Ramirez y por Teguise gallo de la misma pluma de Olguita Tabules, de 3 pe-less, castio de los hermanos Blanca.

Excelente riña con un arrecifeño que debido a su actividad y gran eficacia de espuela deja más pronto mal herido a su rival pero, el teguiseño, gullo asimismo de mucha raza, coraje y calidad, está a punto de das un susto al local, que pierde batida. Al final, cogida de cuerda del forastero que es retirado de la valla, derrotado, pero con todos los honores. 9 minutos

de duración, (1:0)
SEGUNDA.—Por Arrecife colorado
retinto de don Emilio Sáenz (castio Atanasio) de tres peleas, y por Tegui-se giro de don Juan Arrocha, de 1 pelea, castio de los hermanos Blancas

Al veterano y buen colorado del se-sor Sáenz le hicieron falta 6 minutes para deshacerse del enrevesado bipedo de la Villa, que como el anterior, se batió como un héroe hasta morir en la vella. Gran gallo el local; lástima que tenga ya tantos años sobre sus costillas. (20) TERCERA.—Por Arrecife colorado de don Ginés Fernández, castio de

don Emilio Sáenz, y por Teguise giro •joselito» de don Francisco Rodriguez

El de Arrecife mete bien los naifes desde el principio cazando de cogote al giro. Este inicia unas salidas bastante sospechosas, hasta que el efi-ciente colorado de don Ginés Fernández le asegura otro par de venenosos tiros que acaban con el forastero 4 minutos. (3 0)

CUARTA. - Por Arrecife colorado

de I pelea

El colorado termino cogiendo las lirillas, empañando así el mérito de una pelea que tuvo casi siempre ganada a pesar de que casi en los rev los perdió un ojo y, luego, el otro. Los dos muy pelendores. 25 minu-

QUINTA .-- Por Arrecife colorado de Andresito Lorenzo, castio del señor Sáenz y por Teguise giro «El Horno» de don Zoilo Martin, casteado por D. Modeste Torrent.

Extraordinario gallo de espuelas, el capitalino y, además, cortador y sereno en el refir. Le bastaron 7 minutos pare eliminar al de la Villa. (4-1) SEXTA.—Por Arrecife colorado de

don Juan Santana, castio de don Emilio Saenz, y por Teguise giro de don José Yánez, casteado por don Alfonso Lecuona.

Pelea brillantisima, al principio. El arrecifeño se aventaja al propinar al blanco un golpe de hoya y màs tarde un deguello. Pero el de Teguise, cortador y sereno, tapa un farol a su ri-val, hiriéndole bastante. Mas el blanco no puede soportar el peso de las profundas heridas que le obligan a echarse en el ruedo (5 1) SEPTIMA.— Por Arrecife colorado

de don Antonie Medina, castio de don Emilio Sáenz de 2 peleas, y por Te-Tapia, castio de don Ernesto Castro, de 1 pelea.

El melado se aventaja de entrada, pero el arrecifeño se repone y, más contundente en la acción espolera acaba por rematar a su animoso rival no sin antes invertir 20 minutos en la contienda (6 1)

Hemos de destacer la excelente cuida de los gallos de Arrecife por lo que felicitamos al preparador señor Ma-rrero. Los gallos de Teguise, por el contrario, aflojaron bastante en su preparación. Presentó aigunos bípedos de buena calidad, pero a partir del primer tercio de pelea se muestran, en general, desganados y apáticos. Y en un inglés de poco ha de valer su calidad, si no está bien cuidado. Es-peramos que la Villa sepa reaccionar, ofreciendo sus gallos en buen estado, como al principio.

ESPUELA ROJA

Visita del buque francés...

(Viene de segunda página)

OTROS BUQUES EXTRAN-**JEROS**

En lo que resta de mes son esperados en nuestro puerto dos unidades de la naviera noruega «Concordia Line», que cargarán en Arrecife pescado congelado y en conservas para el mercado italiano.

COMBUSTIBLE PARA LA DISA

viaje directo de Santa Cruz de Tenerife, el buque tanque «Bruch» para descargar una importante partida de combustibles líquidos con destino a los depósitos portuarios de la «Dise». PESCADO PARA LAS INDUS

TRIAS LOCALES Entre los motopesqueros peninsula-

res llegados en la última semana, algunos descargaron pescado en hielo para las industrias locales. He aqui la relación total de los entrados: Benecantil, Teresa y Baeza, Paco Carratalá, Hermanos Cayuela, El Bonito, Antonio Cia, Marisol de Tarifa, Regulus, Antonio y Beatriz, Nautilus, Rey de los Niños, Pertus Barri y Salgar, estos dos últimos en primera escala.

En la mañana del sábado entró, en PRIMER EMBARQUE DE CE-**BOLLAS A BARCELONA**

Otro de los numerosos mercantes entrados, el «Alcalà», embarcó el vier nes unas 60 toneladas de mercancias para la Penínsuls, incluida una reme-sa de 6 mil kilos de cebollas, primer embarque de este bulbo que se efectúa en la presente zafra.

SORTEO MENSUAL Ron Guajiro Etiqueta Negra» Ron Miel Cocal

Sorteo correspondiente al mes de Abril. Ha sido agraciado con un Televisor el número 13.459

Importantes obras en dos carreteras del Estado Valor: Cerca de 6 millones de pesetas

Las Palmas la Comisión Ejecu rreteras de la provincia, corres- presupuesto de 2.897.150 pese-pondiendo a Lanzarote las si tas.

Bajo la presidencia del Go-guientes: Carretera de ARRECI-La circunstancia de que al quinto de don Agustín Blancas, y por Tegui- bernador civil celebró sesión en FE a TINAJO, kilómetros 12'500 domingo de peleas la balanza no se se giro hermanos Fernández kamirez. Las Palmas la Comisión Ejern al 18 568 majora del firma con al 18.568, mejora del firme con tiva de la Junta Administrativa presupuesto de 2.999.813 pesede Obras Públicas, acordando- tas y carretera de TEGUISE a se solicitar autorización para UGA, desde el origen al kilóefectuar mejoras en algunas ca- metro 6, mejora del firme, con

Cine «Costa Azul» (ine «ATLANTIDA»

Programación para la presente Martes semana

Retorno triunfal de la sublime Greta Garbol Si usted la vio, deseará admi-rarla de nuevo. Si no la conoce dispóngase a contemplar a la máxima estrella de la pantalla mundial.

N I N O T C H K A

Por Greta Garbo, Melvyn Douglas, Ina Claire y Bela Lugosi (Auterizada mayores de 14 años)

a productora «Metre Goldwyd-Mayer. y la distribuidora . Mahier Films. se complacan en presentar en España esta excepcional producción

TRAIDOR A SÚ PATRIA

Por Paul Newman, Anne Francis, Walter Pidgeon y Edmon O'Brien, Un caso judicial cargado de todo el dramatismo que representa para un hom bre, para un militar, ser acusado de TRAIDOR A SU PATRIA

(Todos los públicos)

Si se hubiera inventado el «risómetro» estaria funcionando constantemente

UNA ISLA CON TOMATE

EASTMANCOLOR

Por Tony Lebianc, José Luis Lopez Vázquez, Antonio Garisa y Neus Miranda. Esta es la pelicula de la risa en cuatro dimensiones Aventuras imprevistas y... carcajadas previstas (Autorizada mayores de 16 años)

Lensura moral de espectáculos Sábado

PELICULAS Nuevas aventuras de Migeel Stregoff 2 a Revoltosa Una isla con tomate Ninotchka Venganza siciliana Autopsia de un criminal Vencedores o vencidos Vacaciones en Acapulco Traidor a su patria Panggio, el diablo de las pistas

Inglés

con conocimientos del español desea intercambio con español, correspondientes al sorteo del con bastante dominio del inglés, para conversar. Informes en esta Redacción

Estreno de acción ¡El más grande "western" italiano

VENGANZA SICILIANA

Por Vittorio Gassman, Rosanna Schlaffino, Ernest Borgnine y Katy Jurado. Traiciones, emboscadas, feroces duelos a cuchillo, violencias a granel en los bosques y encrucijadas de la baja Sicilia

(Autorizada mayeres)

Miércoles

Estreno de intriga policíaca «Metro Goldwyn Mayer- presents AUTOPSIA DE UN CRIMINAL

Por Francisco Rabal y Danielle Godet. El horror y la angustia eran sus únicos compañeros...Habia caido en una trampa mortal de la que nadie

podria librarle (Autorizada mayores)

Jueves

¡Extraordinario reestreno! "C. B-Fi ma" presenta la famosa producción «United Artists»

VENCEDORES O VENCIDOS

Por Spencer Tracy, Maximilian Schell («Oscar» por esta pelicula), Burt Lan-caster' Richard Widmark, Marlene Dietrich, Judy Gariand y Montgomery Clift. Todavia hoy se discute ia legitimidad del històrico proceso de Nuremberg. Este film le propone a Vd que juzgue por si mismo si se aplicó justicia o si se trató de una venganza. (Autorizada mayores)

El famoso «Correo del Zar» en una serie de episodios de diferente connido

NUEVAS AVENTURAS DE MIGUEL STROGOFF

(Cinemascope-Bastmancolor) Por Curd Jurgens y Capucine, Aven-turas en las ardientes planicies del de sierto de Khiva y en las frias estepas del Asia Central

(Todos los públicos)
May pronto, Marlon Brando en «SU
EXCELENCIA EL EMBAJADOR» **Eastmancolor**

Números premiados

curso Preuniversitario: 1.051.378.2.046.297 3.º 35.107

ATENCION

SUCESORES DE MANUEL DE LA CRUZ, participa a sus distinguidos clientes que hasta el jueves día 16 permanecerá en esta ciudad, el técnico de la casa «His Master's Voice», para hacer instalaciones de numerosos aparatos

que tenemos solicitados LO PRINCIPAL DEL APARATO TELEVISOR ES SU PER-FECTA Y GARANTIZADA INSTALACION

Aproveche esta ocasión para tener en su casa un aparato del mayor prestigio mundial con una instalación a toda prueba Solamente desde hoy hasta el próximo jueves

TEMAS CULTURALES

Primeros ladrillos de una Biblioteca

Por José Hernández Almeida

Buena lección para los eternos detractores de la juventud! Y para los pesimistas. Y para los agoreros que se niegan a esperar algo de los muchachos de nuestros días, como si la sombra de las excepciones fuera capaz de ocultar cuanto de belleza, de fe y de esperanza brilla en nuestro mundo juvenil, Buera lección para los que a nuestros jóvenes les niegan todo: ilusión, inquietud, afán constructivo, sed de espíritu, deseos de supera-ción. Para los que hablan a bocejarro, con acento generalizador, de una juventud alicorta, derrotista, falta de vibración ante todo ideal noble, sumida en «la soledad desesperada» y en «la angustia vital». El mentis a este modo de pensar no ha podido ser más rotundo en un sector de nuestra juventud. Os diré: los alumnos del Instituto de Arrecife han pronunciado un sí vi brante ante la campaña que, en pro de la Biblioteca, se ha hecho entre ellos. Y lo han hecho, no con palabrería vana, no con promesas a largo plazo, sino con la rúbrica evidenciadora de su sacrificio. Con el testimonio de su propia sangre. Y no exagera- des. Es verdad que las aportaciones mayores las han hecho lo mos. Porque el que unos muchachos y muchachas jóvenes, tantisimos de reducidas posibilidades, hayan allegado treinta mil lo que esto tiene de sacrificio y de generosidad, en quienes no pesetas para la futura Biblioteca, negándose voluntariamente perciben grandes sueldos. hasta sus propias diversiones, sacrificándose duramente, es algo que está muy lejos de la palabrería vana. Es todo lo contra- tas, pero jadiós polos, adiós pipitas, adiós cine la Doy cincuen ric: una estupenda realidad. Es un gesto que les enaltece a ellos, ta pesetas pero seguramente el pobre cine será la víctima». «Co y que a todos cuantos desde nuestra poltrona de años les ve mos despuntar en la alborada de la vida, nos llena de ilusiones anchas y de halogüeñas esperanzas. Porque son ellos la intelectualidad islenena en ciernes. Los que un dia llevaron en sus manos el volante de nuestro pueblo. Los que van a tomar en su poder la antorcha de la cultura lanzaroteña. Y es un síntoma que tudiantes de un pueblo vecino, que se han comprometido a v sobremanera nos alegra, palpar cómo desde ahora están queriendo (y no platónicamente, acabamos de ver) que esa antor- laborar a la obra de la Bib'ioteca. Como para ese muchacho cha, en la que ellos un día nos van a relevar, sea potente y deslumbradora. Ciertamente que es realidad esperanzadora esta actitud de los alumnos del Instituto.

Desearía disponer de mucho espacio De mucho más que el ce falta a todos». Como a esa muchacha que ha aplazado que yo me podría permitir pedir al director de ANTENA, tan compra de su misal, entregando para la Biblioteca cuanto par gentil siempre, para hacer llegar a mis lectores de hoy toda la aquel fin tenía reunido. O también—para no seguir—esa official siempre, para hacer llegar a mis lectores de hoy toda la aquel fin tenía reunido. O también—para no seguir—esa official siempre, para hacer llegar a mis lectores de hoy toda la aquel fin tenía reunido. O también—para no seguir—esa official siempre, para hacer llegar a mis lectores de hoy toda la aquel fin tenía reunido. O también—para no seguir—esa official siempre, para hacer llegar a mis lectores de hoy toda la aquel fin tenía reunido. O también—para no seguir—esa official siempre, para hacer llegar a mis lectores de hoy toda la aquel fin tenía reunido. emoción y la vibrante espiritualidad que se desborda de estos que rompió la hucha que preparaba con ilusión para los próx centenares de papeletas, que ahora tengo sobre la mesa, firmadas por los alumnos de nuestro Instituto. Cada una de ellas es un mensaje apretado y hondo, rebosante de estímulo: «Padre, Pero que me permitan ellos que me limite solamente a deja que todo salga como se desea», «que usted triunfe en su grata campaña», «que todo salga bien». Y junto al donativo duro y difícil («le aportaré este dinero no con el sacrificio de mis padres sino con el mío), tantas veces la voz sentida del que se lamenta por no poder materialmente colaborar: «Mis padres son muy pobres. Yo le ayudaré con mis oraciones y mis sacrificios». Pero en todos, absolutamente en todos los mensajes de estos muchachos, el noble empeño de contribuir a la elevación cultural de su pueblo: «Me sacrifico porque yo sé que es un gran beneficio para la cultura de Arrecife»; «aporto cien pesetas en tres meses para el cultivo del saber en Lanzarote»; «tengo gran ilu-sión por esta magnifica obra que dará un ambiente más sano y cuito a nuestra ciudad»; «Lanzarote entera necesita una Biblioteca de libros religiosos. Entre todos haremos un gran sacrifi-

por muchachos de once, de trece, de catorce, de diecisiete o de domingueras», no en vicios ni en juergas y en «whisky». Ni s veintidos años? Y es emocionante, porque sus aportaciones son quiera en pan material. Sino en algo más fecundo y trascender ladrillos amasados con sudor y con sangre. ¿Letras» como ellos te. En ellos la «potala» de la materia no ha logrado paralizar te mismos las han llamado-de treinta, de cincuenta, de cien, de davía la ágil barquichuela del espiritu. quinientas y hasta de dos mil pesetas, a pagar en tres o cuatro meses a base de sacrificios y de renuncias a legítimos entrete- hacia arriba. Creo que en esto deberíamos encontrar todos un nimientos. "No yendo al cine durante tres meses podré reunir base común de inteligencia. Tanto los que se preocupan de l estas cien pesetas que le prometo». «Soy mantenedor. Tengo a cultura como los que no se preocupan. Los que creemos com mi cargo a mi madre y a mi abuelo. Tengo además que pagar- los que no creemos. Se trata de valores humanos irrenunciable me las clases, y el sueldo no es muy bueno. Para el próximo para todos. Ningún padre, por deficiente moral que tenga, pue mes me suben el sueldo, y podré disponer de algún dinero para de despreocuparse de lo que su hijo hace, de lo que su hijo as esta obra maravillosa. Roguemos a Dios que ésta sea una rea hela, de lo que su hijo lee. lidad y roguemos también por aquellos que pueden dar mucho y no lo dan». «Reduciré el tabaco a tres cigarrillos diarios». pesimistas y los agoreros que así generalizan sobre la juventu Doy treinta pesetas. Quisiera darle más, pero mi voluntad es ¡Precioso ejemplo para los desviados, los decepcionados, los que la compania de la compania del compania del compania de la compania del compania del compania de la compania del mayor que mi poder». «La voz de la Biblioteca nos habla y nos van cabizbajos por la vida, los profesionales de «la soledad de dice que, con un poco de sacrificio, hay que renunciar a todo lo sesperada» y de «la angustia vital». que suponga gastar. Yo, escuchándola, la he oído y haciendo

SI NO SABES LEER Y ESCRIBIR, ¿cómo podrás comunicarte con los ausenies, gozar del recreo de la lectura de libros y periódicos, conocer tus derechos, obligaciones y compromisos?

SE VENDE CAMION

5. A, Islote del francés, Arrecife de Lanzarote

todo lo que ella dice, le doy de sesenta y cinco a cien pesetas: «Cuando toca la trompeta para formar hay que dejar todo le demás. Esta vez la trompeta toca a la Biblioteca y hay que de jar todo lo demás: los polos, los dulces, el cine y los cigarros. Con estos sacrificios, yo le aportaré doscientas pesetas».

En todos, el donativo ha sido amplio, según las posibilida alumnos y alumnas del Nocturno. Pero no sería noble desvirtua

No ha faltado tampoco la nota de humor: «Daré cien pese laboro con cien pesetas, pero no sé si los de los cines, los caramelos y los polos estarán muy de acuerdo con esta colecta.

Os repito lo de la falta de espacio. Siento la tentación d transcribiros, una por una, estas papeletas. Y para todas qui siera tener el comentario justo y merecido. Como para esos el nir caminando al Instituto una vez por semana para poder o otro pueblo lejano, que me dice textualmente lo siguiente: «Y quisiera ir a ver a mis padres todos los sábados, pero haré el si crificio de no ir todos los sábados porque la Biblioteca nos h mos Reyes, para que todos tuvieran libros buenos que leer.

Quisiera tener para todos el comentario merecido y justo constancia de mi profunda gratitud para todos. Solamente Dio sabe lo mucho que de impulso y de confianza, para la realiza ción de la obra de Biblioteca, me han comunicado estos mucha

chos con sus palabras.

Y ahora, el corto espacio de que ya dispongo quisiera dedi carlo a vosotros, los padres, los hermanos, los amigos, los con ciudadanos de estos muchachos de temple y de altura. Habél cído su voz. También ellos quieren la Biblioteca. Un muchachit de or.ce años me escribía, que se sentía dichoso considerándos «obrero de la Biblioteca» porque él también había colocado s pequeño ladrillo. Necesitamos mucho dinero para montar un Biblioteca como la que soñamos para vosotros. Los libros so unos ladrillos muy caros. Ejemplarmente, ellos han puesto lo primeros ladrillos. A vosotros os toca poner los restantes. ue no faltará vuestra colaboracion, porque os tiene que llena ¿Verdad que resulta emocionante leer estas cosas escritas de orgullo ver a vuestros hijos gastando sus reducidas «paga

No se le pueden cortar las alas al «ángel» que les impuls hacia arriba. Creo que en esto deberíamos encontrar todos us

Bonita lección ésta de los alumnos del Instituto, para le

Arrecife, Abril de 1964.